

Compte-rendu de la commission santé du 10 novembre 2017

Présents : Françoise OHEIX, Cédric GRATTON et Bernard MESLE

•
Pas mal d'absents (date réunion oubliée?)

Bilan interprétariat en médecine de proximité (ou de ville) sur Nantes

13 médecins utilisateurs sur 57 inscrits

20% d'interprétariat physique (27 séances avec l'ASAMLA sur 3 mois)

80% " téléphonique (ISM Paris)

Satisfaction globale (80% satisfaits et 20% très satisfaits)

Expérimentation téléphonique CHU

Le début est prévu pour mi/fin janvier après les travaux sur l'installation téléphonique. Recontacter les services volontaires, envisager une rencontre en gyn-obs et une à Laënnec :

- gynéco-obstétrique : Catherine KERFORN sage-femme cadre et Sophie WILOMANSKI médecin responsable du Centre Simone VEIL ; copie au Dr WINER Norbert chef de service
- endocrinologie : Dr Maelle LE BRAS
- consultations polyvalentes Laënnec : Mme CERISIER cadre

Informez également Mme DE LIMA LOPES directrice des usagers et des innovations et Mr VALLEE directeur des soins (flyer et HAS)

Envisager pour janvier une conférence de presse de présentation de l'expérimentation dans sa globalité : santé, social et éducation.

Proposer à l'ARS une plate-forme régionale téléphonique en rappelant les résultats de l'enquête régionale du GERS.

**La prochaine réunion de la commission santé est fixée au
vendredi 12 janvier 2018 de 9h30 à 11h**